

27. November 2013

Postulat

der SP-, SVP-, FDP-, GLP- und CVP-Fraktionen
sowie 4 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf dem Areal Bienenstrasse 45 anstelle des in Zukunft in der Busgarage Hardau integrierten Werkhofes ein Gewerbehaus erstellt werden kann.

Begründung:

Nach wie vor besteht in der attraktiven Stadt Zürich eine grosse Nachfrage nach bezahlbaren Gewerberäumen oder Ateliers. Eine häuslicherische Nutzung des Bodens legt nahe, dass die gemäss BZO mögliche Nutzung, auch tatsächlich beansprucht wird. Nachdem für den bestehenden Werkhof auf dem benachbarten Areal im Zusammenhang mit dem Ausbau der VBZ-Garage eine Lösung absehbar ist, wird das Areal Bienenstrasse 45 für andere Nutzungen frei. Für das Gewerbehaus sind Modelle wie z.B das bewährte Ölrikerhus zu prüfen, welches von einer Genossenschaft betrieben wird und dieser auch gehört.

J.-C. Vichaux

[Signature] *[Signature]* *[Signature]*

[Signature] *[Signature]*